

Polsek Ciranjang Polres Cianjur Mengamankan Gerak Jalan Santai Di Peringatan Hari Kemerdekaan Indonesia Ke 78

Cianjur - CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 16, 2023 - 08:44



Polsek Ciranjang, Polres Cianjur Polda Jabar – Polsek Ciranjang Polres Cianjur melakukan pengamanan gerak jalan santai dalam rangka memeriahkan

Peringatan Hari Kemerdekaan Indonesia ke 78. Kegiatan ini diikuti oleh Forkopimcam se-Kecamatan Ciranjang dan dimulai dari titik start di Lapangan Sepakbola Desa Gunungsari.

Peserta gerak jalan santai berjumlah ratusan orang bersemangat memulai perjalanan dari Lapangan Sepakbola Desa Gunungsari. Dipandu oleh petugas kepolisian, mereka mengelilingi Desa dalam suasana yang penuh semangat dan ceria.

Selama perjalanan, peserta gerak jalan santai melintasi berbagai sudut Desa Gunungsari. Warga sekitar turut meramaikan kegiatan ini dengan memberikan semangat kepada peserta yang melintas di depan rumah mereka. Kegiatan ini menjadi ajang silaturahmi antara warga dan aparat kepolisian yang mendukung terciptanya kamtibmas di wilayah Kecamatan Ciranjang.

Selain itu, kehadiran Kapolsek Ciranjang KOMPOL DADAN NUGRAHA juga memberikan pesan kamtibmas dari Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN kepada peserta gerak jalan santai. Dalam pesannya, Kapolsek Ciranjang menekankan pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat. Ia juga mengajak semua pihak untuk secara aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan wilayah, khususnya dalam merayakan Hari Kemerdekaan Indonesia yang ke 78 ini.

Acara gerak jalan santai ini berlangsung meriah dan diakhiri dengan titik finish kembali di Lapangan Sepakbola Desa Gunungsari. Setelah menempuh jarak yang cukup jauh, peserta gerak jalan santai tampak bahagia dan tersenyum. Mereka merasa terlibat dalam momentum bersejarah dalam peringatan kemerdekaan Indonesia.

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta memberikan semangat kepada warga agar tetap menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Ciranjang. Polsek Ciranjang Polres Cianjur terus berkomitmen untuk melaksanakan tugas pengamanan dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan meningkatkan kebanggaan akan kemerdekaan Indonesia.